

## Burundi : deux produits en faveur de la population rurale démunie

@rib News, 23/05/2014 Source Xinhua Le gouvernement du Burundi vient de mettre en place deux produits pour aider la population rurale démunie, à savoir le Fonds de Garantie pour le Monde Rural (FG) et le Microcrédit aux Pauvres Economiquement Actifs (MCPEA). La mise en place du FG et du MCPEA trouve leur place dans la volonté de tirer la population du monde rural de la spirale de la pauvreté (â€!).

L'objectif global du FG est d'offrir aux agriculteurs une couverture en garantie afin de permettre aux institutions de financement de faciliter l'accès au crédit en partageant avec le Fonds de Microcrédit Rural le risque encouru dans ce secteur. A expliqué vendredi Dieudonné Giteruzi, ministre burundais du Développement communal, au cours d'un atelier d'information sur le fonctionnement des deux produits. Il a fait savoir que le MCPEA est quant à lui "un vaste chantier de formation des groupes de solidarité parmi les pauvres économiquement actifs auxquels on octroie des microcrédits afin de les familiariser à la culture d'épargne et de crédit". Les deux produits sont logés dans le Fonds du Microcrédit Rural (FMCR) auquel le gouvernement du Burundi a donné un certain nombre de missions à savoir, mobiliser et allouer des ressources destinées au développement du monde rural, intervenir en faveur des microcrédits en milieu rural par le biais d'un Fonds de Garantie et d'un Fonds de crédit, encadrer techniquement les microcrédits et former et sensibiliser les bénéficiaires. La mise en place de ces deux produits a bénéficié de l'appui des partenaires Burundi, en particulier la Belgique qui a financé l'étude de faisabilité pour la mise en place du FG.